



10.12.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist mit heutiger Meldung im gesamten Landkreis Cuxhaven drastisch gestiegen, sodass auch der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im Landkreis wieder über 50 liegt. Leider sind sowohl Bewohnerinnen und Bewohner als auch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des DRK Pflegeheims sowie der Seniorenwohnungen des DRK Wesermünde in Bad Bederkesa infiziert. Demzufolge ist die Zahl der Neuinfizierungen im Gebiet der Stadt Geestland erneut um 23 Personen gestiegen. Bedauerlicherweise ist auch eine weitere Person aus Geestland im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben. Unser Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	246 (+23*)
Anzahl der wieder Genesenen:	169 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	13 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	62 (+23/-2/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	110 (+15*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	55,46 (+7,56*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die steigenden Zahlen der Neuinfizierungen im Landkreis Cuxhaven spiegeln sich in ganz Deutschland wieder, sodass es auch in Niedersachsen notwendig ist, die geplanten Corona-Lockerungen über Weihnachten und den Jahreswechsel zurückzuziehen. Ministerpräsident Weil kündigte am Donnerstag an, die geltenden Kontaktbeschränkungen auf maximal fünf Personen aus zwei Haushalten lediglich vom 24. Bis zum 26. Dezember auf 10 Angehörige zuzüglich von Kindern unter 14 Jahren auszuweiten. Zudem ist es den Eltern freigestellt, ihre Kinder bereits in der kommenden Woche vom Präsenzunterricht befreien zu lassen, damit weniger Kinder in den Klassen aufeinander treffen.

Verlieren Sie nicht die Geduld!